





Mensaje a la Comunidad de la Facultad de Ingeniería de la UNAM con motivo del 8M

Este 8 de marzo conmemoramos el Día Internacional de la Mujer, una fecha para reflexionar sobre los avances alcanzados y los desafíos pendientes en la construcción de una sociedad más justa, equitativa e incluyente.

En la Facultad de Ingeniería, reafirmamos nuestro compromiso con la igualdad de derechos, oportunidades y reconocimiento para todas. Seguimos trabajando para fortalecer espacios libres de violencia y discriminación, donde cada persona pueda desarrollarse plenamente.

A todas las mujeres que forman parte de nuestra comunidad: su esfuerzo, talento y determinación nos inspiran cada día.

Sigamos avanzando juntas y juntos hacia una comunidad más equitativa e incluyente.

Atentamente, Facultad de Ingeniería